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Consiglio dell’Ordine dei Dottori Commercialisti e degli Esperti Contabili di Salerno 

Verbale n. 21 del 19 dicembre 2022 

Il giorno 19 dicembre 2022, alle ore 16,00 formalmente convocato a mezzo pec, si è riunito in 

Salerno presso la sede in Via Roma n. 39, il Consiglio dell’Ordine dei Dottori Commercialisti e 

degli Esperti Contabili della circoscrizione del Tribunale di Salerno, in modalità “in presenza” 

come indicato nell’avviso di convocazione del 13 dicembre 2022, prot. n. 3931. Risultano 

intervenuti i Consiglieri indicati nel seguente prospetto: 

 

Nome Cognome Presente Assente 

Agostino Soave X  

Giuseppe Arleo X  

Gerardina Castronuovo X  

Pierluigi Chiarito X  

Matteo Cuomo X  

Achille De Caro  X 

Antonio De Lucia X  

Mauro De Santis  X 

Angelo Fiore X  

Nicola Fiore X  

Rosita Galdi X  

Maria Luisa Poppiti X  

Donatella Raeli X  

Americo Rinaldi X  

Massimo Ronca X  

 

per discutere e deliberare sul seguente 

1. Informazioni del Presidente; 

2. Proposta di iscrizione elenco speciale Albo Giornalisti Campania del 

Direttore responsabile del periodico “Giurisprudenza Tributaria 

Salernitana”: delibere consequenziali; 

3. Proposta acquisto programma “Fallco” per utilizzo in procedure 

dell’Organismo Composizione Crisi dell’ODCEC Salerno: delibere 

consequenziali; 

4. Proposta gratifica ai dipendenti Ordine: delibere consequenziali; 

5. Preventivo per intervento di riparazione Tende a pannello Sede Ordine: 

delibere consequenziali; 

6. Proposte servizi agevolazione per gli iscritti: delibere conseguenziali; 

7. Proposta acquisto defibrillatore per dotazione di sicurezza salute per Sede 

Ordine: delibere consequenziali; 

8. Richieste iscritti per esenzione dalla Formazione Professionale Continua; 
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9. Albo: iscrizioni (professionisti e S.T.P.), cancellazioni, trasferimenti; 

10. Registro del Tirocinio: iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, 

certificazioni, vanificazioni tirocinio. 

 

Hanno giustificato l’assenza i Consiglieri De Caro e De Santis. 

Il Presidente, unitamente al Segretario, preso atto che risultano presenti i componenti del Consiglio 

come da allegato foglio di presenza, dichiara validamente costituita la presente riunione. 

Punto 1. 

Informazioni del Presidente 

Il Presidente informa che:  

- al termine dell’odierna seduta di Consiglio, alle ore 18,15 è prevista la seduta di consegna degli 

attestati di iscrizione e delle medaglie ai colleghi che hanno compiuto 40 e 50 anni di anzianità di 

iscrizione, prevista al Teatro Ghirelli, Parco Salid, Salerno. Invita, pertanto, tutti i Consiglieri 

presenti ad intervenire informandoli che alla fine della cerimonia è previsto un brindisi di Auguri 

per le imminenti festività natalizie. Il Consiglio dell’Ordine, all’unanimità dei presenti, ringrazia 

il Presidente dell’invito; 

- il dott. Armando Scalea, referente della Giuffrè Francis Lefebvre ha inviato comunicazione 

recante il posticipo di una lezione del Corso Focus Lavoro Piu’, già accreditato da quest’Ordine 

nella seduta del 7 ottobre u.s., alla data del 18 gennaio 2023 (la precedente lezione era prevista per 

la data del 24 ottobre 2022 e non si è tenuta causa covid). Il Consiglio all’unanimità dei presenti 

ne prende atto; 

- in data 30 novembre 2022 è pervenuta all’Ordine proposta di rinnovo annuale del contratto 

relativo alla polizza RC patrimoniale per la copertura delle responsabilità patrimoniali derivanti 

dalle attività del Consiglio dell’Ordine, del Consiglio di Disciplina e dei dipendenti dell’Ordine, 

con scadenza al 18 dicembre 2022, alle medesime condizioni previste per il corrente anno (euro 

3.400,00 - tremilaquattrocento/00), da parte dell’agente sig. Claudio Scaglione, referente della 

compagnia Global Broker, con sede in Napoli. Al fine di non rischiare un periodo di vacatio ha 

pertanto provveduto a confermare tale rinnovo. Il Consiglio all’unanimità dei presenti ratifica 

l’operato del Presidente; 

- a seguito della richiesta del parere legale all’avv. Rosario Forte per la vicenda riferita agli iscritti 

Gianfranco Cardaropoli e Sabrina Giannattasio, già trattata nel verbale di Consiglio del 28 

novembre u.s., e della conseguenziale redazione della segnalazione presentata alla Procura della 

Repubblica del Tribunale di Salerno, predisposta sempre dall’indicato legale, è pervenuta 

all’Ordine parcella pro-forma dell’importo di euro 1.000,00 (mille/00) al lordo di contributi, CAP 
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e iva per la quale ha autorizzato il pagamento. Il Consiglio all’unanimità dei presenti ne prende 

atto; 

- in data 13/12/2022, con prot. n. 3944, è pervenuta mail della dott.ssa Renata Carloni, referente 

dell’Ordine per la pec istituzionale, con la quale ha informato dell’aumento del costo annuale 

dell’utilizzo della pec ad €. 10,00 oltre iva, causa aumenti disposti dal gestore Aruba. Di tale 

notizia erano stati già informati gli iscritti con varie News nei mesi di novembre e dicembre u.s. . 

Di conseguenza verranno aggiornate le tariffe di Segreteria per tutti coloro che richiederanno la 

pec all’atto dell’iscrizione. Il Consiglio all’unanimità dei presenti ne prende atto; 

- al fine di evitare di inserire ulteriori punti all’O.d.G. per le comunicazioni inerenti la 

partecipazione alle Commissioni dell’Ordine a partire da questo seduta consiliare verranno 

comunicate dal Presidente le ulteriori richieste di modifiche e/o integrazioni che perverranno. 

Nella fattispecie si prende atto che il collega Luca Marino ha inviato nota con la quale richiede di 

declinare la sua adesione alla Commissione Amministrazione Condominiale in quanto già 

componente di altre due Commissioni. Il Consiglio all’unanimità dei presenti ne prende atto. 

Punto 2. 

Proposta di iscrizione elenco speciale Albo Giornalisti Campania del Direttore responsabile 

del periodico “Giurisprudenza Tributaria Salernitana”: delibere consequenziali  

Il consigliere delegato della Commissione Giurisprudenza Tributaria Salernitana, Angelo Fiore, 

informa il Consiglio che in seno alla riunione di insediamento della Commissione è stata posta la 

necessità di regolarizzare la posizione del Direttore Responsabile del periodico Giurisprudenza 

Tributaria Salernitana, procedendo all’inoltro di istanza di iscrizione all’elenco speciale dell’Albo 

dei Giornalisti della Campania a nome del dott. Luca De Rosa già titolare dell’incarico. Tale 

passaggio risulta necessario per proseguire nella titolarità della figura del Direttore Responsabile 

ai fini editorialistici. E’ prevista una quota annuale di iscrizione pari ad €. 250,00 da versare all’atto 

della presentazione dell’istanza. Il Consiglio all’unanimità dei presenti 

Delibera 

di autorizzare l’inoltro dell’istanza di iscrizione all’Ordine dei Giornalisti della Campania 

accollando l’onere del contributo annuale in capo al capitolo di spesa 1.3.5 “Consulenze e 

prestazioni professionali varie” del bilancio dell’Ordine. 

A questo punto alle ore 16:34 sopraggiunge in riunione il consigliere De Caro 

Punto 3 

Proposta acquisto programma “Fallco” per utilizzo in procedure dell’Organismo 

Composizione Crisi dell’ODCEC Salerno: delibere consequenziali 

 



4 

 

Il consigliere Achille De Caro, referente dell’Organismo di Composizione della Crisi dell’ODCEC  

Salerno a seguito dei recenti incontri tenuti presso la Sede del Consiglio Nazionale e in modalità 

da remoto, verificato che diversi OCC costituiti presso altri Ordini adottano un particolare software 

per la gestione delle procedure di sovraindebitamento presentate in Segreteria ha proceduto a 

richiedere alla società Zucchetti un preventivo per l’applicativo Fallco di diffuso utilizzo anche in 

ambito giudiziario. Il software si compone di tre sezioni: area pubblica per gli indebitati, area per 

il referente OCC e area per il gestore della pratica, ed opera esclusivamente in modalità web; gli 

oneri connessi al suo utilizzo ammontano ad €. 1.000,00 oltre iva per l’anno 2023, €. 1.500,00 

oltre iva per l’anno 2024 ed €. 2.074,00 oltre iva per gli anni dal 2025 in poi; sono infine previste 

alcune giornate di formazione da tenersi via web. Il Consiglio dopo ampia discussione, considerato 

il rilevante incremento delle procedure di sovraindebitamento presentate all’Ordine, la 

disponibilità del relativo capitolo di spesa n° 1.5.5 “O.C.C. Organismo di Composizione della 

Crisi” del bilancio e la necessità di adeguare la struttura di Segreteria ampliandone l’operatività 

informatica, all’unanimità dei presenti, 

Delibera 

di autorizzare l’acquisto dell’applicativo Fallco sostenendo gli oneri suindicati con imputazione 

del capitolo di spesa n° 1.5.5 “O.C.C. Organismo di Composizione della Crisi” del bilancio. 

 

Punto 4 

Proposta gratifica ai dipendenti Ordine: delibere consequenziali 

 

Il Presidente, considerate le attività svolte dal personale di Segreteria a seguito del pensionamento 

della dipendente Maria Di Muro per effetto degli aumentati carichi di lavoro che risultano ricaduti 

sugli attuali dipendenti, in previsione di una futura revisione delle qualifiche di inquadramento 

compatibilmente con le previsione del recente CCNL rinnovato lo scorso mese di maggio, ha 

richiesto al consulente del lavoro dott. Francesco Gargano di verificare la possibilità di erogare 

una gratifica economica una tantum al personale di Segreteria, individuando la modalità idonea da 

inserire nella busta paga del corrente mese di dicembre. Il dott. Francesco Gargano ha fatto 

pervenire una sua nota con mail, in data 15/12/2022, prot. n. 3980, distribuita nelle cartelle ai 

Consiglieri, nella quale ha illustrato tale modalità di erogazione. 

Il Consiglio, condividendo la proposta del Presidente, all’unanimità dei consiglieri presenti 

Delibera 

di erogare una somma di euro  500,00 (cinquecento/00) lordi a ciascun dipendente come 

gratificazione una tantum  dando mandato al consulente del lavoro di effettuare i calcoli per 
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l’erogazione. Il tesoriere avalla che il capitolo fondo trattamenti accessori del personale è capiente 

per l’erogazione della somma.  

    

Punto 5 

Preventivo per intervento di riparazione Tende a pannello Sede Ordine: delibere 

consequenziali 

 

Il Presidente dell’Ordine, considerato lo stato di ammaloramento di alcune tende a pannello della 

Sede, alcune delle quali risultano addirittura staccatesi dal rullo di avvolgimento, ha provveduto a 

far richiedere dalla Segreteria un preventivo di intervento alla ditta che aveva già curato per questo 

arredamento, la ristrutturazione della Sede nel 2010. In data 7/12/2022, prot. n. 3900, è pervenuto 

preventivo dalla ditta 3EMME di Pontecagnano (SA) per i necessari interventi che ammonta ad €. 

469,70 iva compresa. Il Consiglio, condividendo la necessità di provvedere all’adeguamento 

idoneo dell’arredamento della Sede, all’unanimità dei consiglieri presenti 

Delibera 

di autorizzare la spesa per l’intervento su descritto per l’ammontare di €. 469,70 

(quattrocentosessantanove/70) iva compresa, utilizzando il capitolo di spesa del bilancio n° 1.4.9 

“manutenzione e arredo sede”. 

 

Punto 6 

 

Proposte servizi agevolazione per gli iscritti: delibere conseguenziali 

 

Il Presidente comunica ai presenti che la Commissione convenzioni, composta dai consiglieri 

Gerardina Castronuovo, Rosita Galdi, Maria Luisa Poppiti e Donatella Raeli, atta a valutare, sulla 

base e nel rispetto dei criteri previsti dal “Regolamento per il servizio di agevolazioni agli iscritti”, 

le proposte pervenute all’Ordine, ha espresso il parere assunto al prot. n. 4001 del 16.12.2022, che 

viene di seguito riportato: 

Oggetto: Parere n. 3/2022 sulle proposte di convezione pervenute  

 

Le sottoscritte Donatella Raeli. Gerardina Castronuovo, Rosita Galdi e Maria Luisa Poppiti sono 

state nominate, con verbale n.14 del Consiglio dell’Ordine del 11.07.2022, componenti della 

Commissione Convenzioni volta ad analizzare le proposte di convenzione pervenute al Consiglio 

dell’Ordine al fine dell’inserimento nell’Elenco delle convenzioni attive. 

 

Sono pervenute proposte di convenzione da parte di : 

 BCC Campania centro   – Area Bancaria 
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 Quadratum srl   – Area Benessere e salute 

 Italia Top Brand SRL – Area servizi vari 

 

Per le proposte pervenute da:  

 BCC Campania centro   – Area Bancaria 

 Italia Top Brand SRL – Area servizi vari 

 

 il servizio offerto appare di possibile utilità per gli iscritti; 

 la documentazione a supporto è apparsa completa. 

 

In riferimento alla proposta pervenuta dalla Italia Top Brand Srl, si evidenzia che trattasi di 

proposta molto specifica perché riferita al solo mercato cinese. 

 

In riferimento alla proposta pervenuta dalla Quadratum srl, sebbene potenzialmente valida, si 

ritiene non idonea in quanto non riporta le agevolazioni offerte indicando una generica 

convenzione senza alcun riferimento. 

 

E quindi si esprime parere favorevole all’inserimento nell’elenco Convenzioni dei seguenti 

nominativi: 

 BCC Campania centro   – Area Bancaria 

 Italia Top Brand SRL – Area servizi vari 

La Commissione 

 

 

 

Punto 7 

Proposta acquisto defibrillatore per dotazione di sicurezza salute per Sede Ordine: 

delibere consequenziali 

 

Il Presidente propone ai consiglieri di dotare la Sede dell’Ordine di un dispositivo di sicurezza per 

la prevenzione dei rischi della salute dei frequentatori della Sede, oltre che del personale di 

segreteria, idoneo ad affrontare un eventuale urgenza di primo soccorso in caso di arresto cardiaco. 

Dopo aver preventivamente sentito il responsabile della sicurezza della Sede, ing. Giovanni 

D’Ambrosio, sulle caratteristiche di un idoneo apparecchio facente all’uso ed aver acquisto dal 

medesimo ingegnere alcuni riferimenti della Ditta cui rivolgersi per effettuare un acquisto mirato 

ed efficiente, tramite depliant pervenuti a mezzo mail prot. n. 3974 del 14/12/2022, propone di 

stanziare una somma ricompresa tra i 1.500,00 e 2.000,00 euro per effettuarne l’acquisto, 
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utilizzando anche i canali dell’e-commerce, in considerazione dell’aspetto variabile dei costi in 

base alla tipologia di strumento idoneo da acquistare, per il quale si necessita acquisire 

informazioni dirette con la ditta produttrice.  Il Consiglio, condividendo la proposta del Presidente, 

all’unanimità dei consiglieri presenti 

Delibera 

di stanziare l’importo proposto variabile tra €. 1.500,00 e €. 2.000,00 imputando la spesa al 

capitolo di bilancio n° 1.4.8 “Adeguamento e sicurezza sede” e in caso di incapienza imputando il 

capitolo n° 1.4.9 “Manutenzione ed arredo sede”.  

 

Punto 8 

Richieste iscritti per esenzione dalla Formazione Professionale Continua 

Il Segretario ricorda ai presenti che il Regolamento per la formazione professionale continua, in 

vigore dal 31.12.2021, prevede all’art. 8 titolato “Esenzioni” i casi di esenzione dall’obbligo della 

formazione professionale continua. Le relative istanze vanno inoltrate al Consiglio dell’Ordine. 

Hanno presentato richiesta di esenzione dalla FPC ex art. 8 comma 4 per gli anni 2020 2021 e 

2022 gli iscritti: 

 Massimo SANTOMAURO, con note del 25.11.2022 prot. n. 3727 3728 3729; 

 Roberto AMITRANO, con note del 30.11.2022 prot.n. 3742 3743 3744;  

 Marco LANZETTA, con note del 1.12.2022 prot.n. 3774 3775 3777;  

 Luigi SPISSO, con note del 5.12.2022 prot.n. 3839 3840 3841;  

 Gaetana PIERRI, con note del 6.12.2022 prot.n. 3864 3865 3866;  

 Anna PELLEGRINO, con note del 13.12.2022 prot.n. 3938 3939 3940; 

 Raffaele ESPOSITO, con note del 13.12.2022 prot.n. 3950 3951 3952; 

 Stefania PULEO, con note del 14.12.2022 prot.n. 3961 3962 3963; 

 Antonietta SORRENTINO, con note del 14.12.2022 prot.n. 3976 3977 3978; 

 

Preso atto di quanto su indicato il Consiglio delibera, all’unanimità dei Consiglieri presenti, 

l’esenzione dalla FPC per il gli anni 2020 2021 2022 ex art. 8 comma 4 del Regolamento 

formazione professionale continua, per gli iscritti Massimo SANTOMAURO, Roberto 

AMITRANO, Marco LANZETTA, Luigi SPISSO, Gaetana PIERRI, Anna PELLEGRINO, 

Raffaele ESPOSITO, Stefania PULEO e Antonietta SORRENTINO con obbligo di rinnovo per 

l’anno 2023 a cura dei richiedenti in caso di modifica e/o permanenza della situazione 

rappresentata.  
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Hanno altresì presentato richiesta di esenzione dalla FPC ex art. 8 comma 4 per le indicate 

annualità parziali gli iscritti: 

 Amedeo SAGGESE, con note del 06.12.2022 prot.n.3883 3884 per gli anni 2020 2021;  

 Francesca DE PAULA, con note del 28.11.2022 prot.n. 3689 3690 per gli anni 2021e 2022;   

 

Preso atto di quanto su indicato il Consiglio delibera, all’unanimità dei Consiglieri presenti, 

l’esenzione dalla FPC per il gli anni 2020 2021 ex art. 8 comma 4 del Regolamento formazione 

professionale continua, per l’iscritto Amedeo SAGGESE, con obbligo di rinnovo per l’anno 2023 

a cura del richiedente in caso di modifica e/o permanenza della situazione rappresentata, e per il 

gli anni 2021 2022 ex art. 8 comma 4 del Regolamento formazione professionale continua, per 

Francesca DE PAULA, con obbligo di rinnovo per l’anno 2023 a cura della richiedente in caso di 

modifica e/o permanenza della situazione rappresentata. 

 

Ha presentato richiesta di esenzione dalla FPC ex art. 8 comma 1 lett. c  lett. d per gli anni 2020 

2021 2022 gli iscritti: 

 Carmine MARTINO, con nota del 1.12.2022 prot.n. 3770; 

 Giuseppe GUIDA, con note del 30.11.2022 prot. n. 3752 3753 3754;  

 Riccardo FORTUNATO, con note del 07.12.2022 prot.n. 3890 3956 3957; 

Preso atto di quanto su indicato il Consiglio delibera, all’unanimità dei Consiglieri presenti, 

l’esenzione dalla FPC per il gli anni 2020 2021 e 2022 ex art. 8 comma 1 lett.c e lett.d  del 

Regolamento formazione professionale continua, per gli iscritti Carmine MARTINO, Giuseppe 

GUIDA e Riccardo FORTUNATO con obbligo di rinnovo per l’anno 2023 a cura dei richiedenti 

in caso di modifica e/o permanenza della situazione rappresentata. 

 

 

Punto 9 

Albo: iscrizioni (professionisti e S.T.P.), cancellazioni, trasferimenti 

Il Consiglio, con il voto favorevole dei Consiglieri presenti, viste le domande presentate, 

considerati i documenti allegati, constatata l’assenza di cause ostative,  

delibera 

 la cancellazione dalla Sez. A dell’Albo a loro richiesta degli iscritti:  
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 Felicia GAUDIANO, nata a Albanella (SA) il 09.01.1966 ed ivi residente alla Via Codone 

Primo, 3; 

 Gaetana SABINI, nata a Salerno il 22.05.1966 ed ivi residente alla Via Arcangelo 

Rotunno,14;  

 Romano MELORO, nato a Salerno il 19.10.1968 e residente in San Cipriano Picentino 

(SA) alla Via Speranzo, 4.  

 Marina PASCARELLA, nata a Battipaglia (SA) il 17.05.1970 ed ivi residente alla Via 

Adige, 90; 

 

Punto 10 

Registro del Tirocinio: iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, certificazioni, vanificazioni 

tirocinio 

Il Consiglio, con il voto favorevole dei consiglieri presenti, viste le domande presentate, 

considerati i documenti allegati, constatata l’assenza di cause ostative,  

delibera 

 l’iscrizione al Registro del Tirocinio, Sez. A Commercialisti, lauree quadriennali, magistrali, 

specialistiche ed in convenzione, dei dottori: 

 Raffaele ALIBERTI, nato a Salerno il 31.05.1994 e residente in Pellezzano (SA) alla Via 

V.zo e R.le Rago, 2; 

 Mauro Pio GRIECO, nato a Salerno il 25.05.1999 e residente in Angri (SA) alla Via 

Nazionale, 34;  

 Salvatore ANNUNZIATA, nato a Battipaglia (SA) il 18.09.1992 e residente in Colliano (SA) 

alla Via 24 Maggio, 21/A; 

 Marco AVALLONE, nato a Eboli (SA) il 19.05.1996 e residente in Campagna (SA) alla Via 

Casarsa, 68. 

 

 il rilascio del certificato di compiuto tirocinio ai fini del sostenimento dell’Esame di Stato per 

l’accesso alla Sezione A Commercialisti dell’Albo dei Dottori Commercialisti e degli Esperti 

Contabili ai sensi dell’art. 11 Decreto 7 agosto 2009, n. 143, dell’art. 9, comma 6, del decreto 

legge 24 gennaio 2012 n.1, convertito dalla legge 24.03.2012 n.27 ed alla circolare 

interpretativa del Ministero della Giustizia del 4 luglio 2012 ai dottori: 
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 Marika CIOFFI, nata a Eboli (SA) il 13.06.1989 e residente in Campagna (SA) alla 

Via San Leo, 97; 

----------------------------- 

Prima di chiudere la seduta, il Presidente informa che il prossimo Consiglio è fissato per il giorno      

30 gennaio 2023 alle ore 16:00. 

Null’altro essendovi da discutere e deliberare, alle ore 17,05 la seduta è sciolta previa lettura ed 

approvazione del verbale da parte dei consiglieri presenti. 

 

Il Segretario           Il Presidente 

            Angelo Fiore        Agostino Soave    

 

       Originale siglato agli atti dell’Ordine  

       


